

Medienmitteilung - Gesetz über die Abgeltung von Planungsmehrwerten

06.09.2018

Die Vertreter der Region Leimental Plus sind enttäuscht vom Bericht der Bau- und Planungskommission des Landrates zum Gesetz über die Abgeltung von Planungsmehrwerten. Ihrer Ansicht nach wird den Bedürfnissen der Gemeinden zu wenig Beachtung geschenkt und zudem die Gemeindeautonomie verletzt. Die Region Leimental Plus möchte mehr Handlungsspielraum für die Gemeinden und eine faire Verteilung der Mehrwertabgaben zwischen Kanton und Gemeinden.

Medienmitteilung / Stellungnahme der Region Leimental Plus

http://www.allschwil.ch/de/verwaltung/medien/medienmitteilungen/Medienmitteilung_GesetzAbgeltungPlanungsmehrwerten.php